

Sukseskan Program Kementan RI, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Dampingi Pemasangan Pompanisasi

Basory Wijaya - TUBAN.DISKOMINFO.ID

May 11, 2024 - 12:34



TUBAN, – Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Serda Wahyu Setyoko bersama Poktan Tani Jaya dan perwakilan anggota Poktan melaksanakan pemasangan Pompa Bantuan dari Kementan RI di Lahan Pertanian Desa Sokogrenjeng Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Sabtu (11/05/2024).

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Kementerian Pertanian RI (Kementan) terus menggalakkan program bantuan pompanisasi, khususnya di lahan persawahan tadah hujan di beberapa wilayah khususnya di Pulau Jawa termasuk di Kabupaten Tuban.

Pemasangan dilakukan di dekat saluran irigasi bersama anggota Poktan Tani Jaya, air dialirkan ke persawahan yang tidak dapat dijangkau aliran irigasi.

Program ini bertujuan untuk meningkatkan indeks pertanaman (IP) yang selama ini berpotensi dapat ditingkatkan dengan pemberian bantuan Pompa oleh Kementan RI.

Selain itu program pompanisasi bisa memacu aktivitas tanam di musim kedua tahun ini agar berjalan lebih cepat dan maksimal.

Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Serda Wahyu Setyoko mengatakan bahwa Program pompanisasi ini diutamakan untuk lahan sawah yang Indeks Pertanaman (IP) satu namun memiliki sumber air yang tersedia dengan lokasi tidak jauh dari sungai atau irigasi yang dapat dijadikan pengairan ke lahan persawahan, dan lahan ini hanya dapat tanam padi satu kali.

“Dengan Program ini diharapkan dapat meningkatkan indeks pertanaman yang tadinya hanya satu menjadi dua atau lebih dalam setahun”, Terang Babinsa.

Bapak Munaji sangat gembira Kelompok Tani Jaya mendapatkan bantuan Pompa secara gratis dari Pemerintah dengan didampingi oleh Babinsa dalam pelaksanaan pemasangan Pompa tersebut. Harapannya dengan bantuan Pompa tersebut para petani lebih giat dalam bekerja dan sasaran utama yaitu dapat meningkatkan hasil tanam yang biasanya tanam satu kali dapat bertambah menjadi dua kali dalam setahun.

“Kami akan gunakan bantuan Pompa tersebut dengan maksimal bersama anggota Poktan kami, dan kami sangat yakin bantuan ini sangat bermanfaat bagi petani”, Ungkap Ketua Poktan. (Faro)